

Déclaration CFDT-VNF de la DT Strasbourg

Au CSA-Local du 28 Novembre 2023

Monsieur le Président,
Mesdames et Messieurs de la Direction,
Mesdames et Messieurs les membres du CSA local.

Que devons-nous retenir de cette année très riche, trop riche même, surtout sur le plan des réorganisations ? Des annonces fortes dans tous les services, plus personne n'est épargné.

Que ce soit à l'exploitation, en maintenance ou dans le tertiaire, la majorité de vos agents se retrouvent en souffrance physique et mentale et se sentent prisonniers d'un système qui ne leur convient pas et surtout qu'ils n'ont pas choisi. Est-ce cela l'avancée sociale chez VNF ?

Alors que la centralisation et le management matriciel sont au cœur des débats, vous continuez à redistribuer les cartes avec une rapidité déconcertante en créant de nouveaux postes, ciblés pour certains...

Les secteurs d'interventions s'agrandissent pour la plupart de nos agents et le parc automobile vieillissant est en train de fondre mettant à mal ses utilisateurs. Si ceci est pour vous la juste équation, sachez que pour vos agents, ce n'est pas compris de la même manière. Une nouvelle utilisation de l'application, toujours pas à jour, et pas accessible à tous; avec pour principe : « premier arrivé, premier servi ». Cela oblige certains agents à remettre des missions à plus tard voire les annuler.

Cette période de transition laisse pour l'instant beaucoup de personnels au bord du chemin, alors que vous vous étiez engagés à être bienveillants envers tous les agents.

La CFDT VNF tient à vous rappeler dans cette instance, qu'ils sont les représentants élus par l'ensemble des personnels, qu'ils sont porteurs de leurs messages et qu'ils partagent ce même sentiment d'être écoutés mais pas entendus.

Nous sommes aujourd'hui à l'aube de 2024. Cependant la manière de mener ce projet de modernisation et cette cadence folle imposée interpellent et nous nous demandons si la cible se trouve à demain ou bien à 2030 ?

La CFDT VNF est très inquiète sur la manière dont est menée ce projet dans son ensemble. Elle vous aura alerté sur les nombreuses difficultés rencontrées en 2023. Elle continuera ce travail en 2024, La CFDT VNF ne lâchera pas les agents.

Si pour vous, il en va de l'avenir de l'établissement, la CFDT VNF se préoccupera avant tout de la santé physique et mentale des agents et s'assurera que chacun trouve sa place dans un dispositif qui aujourd'hui laisse encore trop de monde en dehors de **VOTRE** projet de modernisation.

Les représentants CFDT locaux au CSA de la DT Strasbourg.